

janvier 2015

Sika

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Chimie du bâtiment](#)

Sika France intègre Cégécol

Suite à l'acquisition en octobre 2013 de la division Building Adhesives Akzo Nobel par le groupe Sika les activités de l'entreprise Cégécol carrelage et les sols souples sont intégrées depuis le 1er janvier 2015 au sein de la filiale Sika France.

Fruit de ce rapprochement, l'expertise de Cégécol dans les sols collés et les ragréages à base de ciment s'associeront à la position de leader de Sika France dans le secteur des revêtements de sols en résine, permettant ainsi renforcer la stratégie de développement de solutions pour la finition intérieure menée par cette entreprise. Ainsi que le souligne Alfred Rechsteiner, directeur général de Sika France, avec cette opération, « Sika devient un acteur puissant sur le marché français de la finition intérieure, en élargissant et en complétant sa gamme de produits dans les activités de sol, des systèmes d'étanchéité et sur le secteur porteur de la rénovation ».

L'intégration des activités de Cégécol et de ses 80 collaborateurs se fera progressivement par le développement de projets conjointement menés, avec dès à présent une première réalisation avec le lancement opérationnel de la nouvelle activité Finition Intérieure au sein de Sika France. Dirigée par Geoffroy Barrère (directeur général de Cégécol), cette division commercialisera l'ensemble des solutions des deux marques (primaires, ragréages, colles et systèmes pour carrelages, sols souples, parquets...). Elle bénéficiera d'une force de vente, d'une direction marketing et d'un service technique dédiés.